

Vorläufige Ausschreibung /  
Preliminary Announcement



Deutsch

# Skispringen und Nordische Kombi



WINTER  
WORLD  
MASTERS  
GAMES **INNS'  
BRUCK  
2020**

**10. - 19. 01. 2020**  
**[www.innsbruck2020.com](http://www.innsbruck2020.com)**



**INNS'  
BRUCK**

**Seefeld**

**Tirol**



INTERNATIONAL  
MASTERS  
GAMES  
ASSOCIATION

RECOGNISED  
BY THE IOC



Please scroll down for the English version

#### Präambel:

Die Winter World Masters Games 2020 (WWMG) sind mit über 3000 erwarteten Athleten die größte Winter-Multisportveranstaltung für Athleten ab dem 30. Lebensjahr. Jeder kann mit dabei sein! Das Mindestalter und die Mitgliedschaft im jeweiligen internationalen Verband sind die einzige Bedingung, um an einer der 12 Sportarten teilzunehmen. Hobbysportler erhalten hier die einzigartige Möglichkeit, gemeinsam mit ehemaligen Profisportlern an den Start zu gehen. Die WWMG fördern die Zusammengehörigkeit zwischen Athleten durch gemeinsame sportliche Aktivitäten, Unterhaltung und Kulturangebote.

Bei den Winter World Masters Games gibt es keine Nationen- oder Nationalmannschaften. Jeder Sportler repräsentiert sich selbst. Mannschaften oder Staffeln mit Sportlern verschiedener Nationalitäten sind möglich.

#### Veranstalter:

Die Winter World Masters Games werden von 10. bis 19. Jänner 2020 in Innsbruck und Tirol durch die innsbruck-tirol sports GmbH veranstaltet. Durchführender Verein der Skisprung- & Nordische Kombination-Bewerbe sind der Ski-Club Seefeld und der Ski Club Kitzbühel.

#### Wettkampfleitung:

Sportliche Leitung: (tba.)

Schanzenchef: (tba.)

Rennleiter: Jürgen Winkler

Mitglied des WWMG OC (ITS): Moritz Lange

**SJ & Noko Sportliche Leitung:** SC Seefeld/ Kitzbühler Skiclub

#### Veranstaltungsort:

Die Skisprung Bewerbe HS 75 & 109 und das Langlaufrennen der Nordischen Kombination finden in der Seefeld Nordic Arena statt. Für die FIS Nordischen Ski Weltmeisterschaften im Februar 2019 wurde die Infrastruktur in der Olympiaregion Seefeld komplett erneuert und das Loipennetz großzügig ausgebaut. Die Arena Seefeld ist auch Austragungsort für alle weiteren nordischen Bewerbe – Langlauf, Biathlon, sowie Ski Orientierungslauf.

Die Austragung des Springens HS42 ist auf der Schattbergschanze in Kitzbühel geplant.

#### Operating Company:

WM Sportanlagen GmbH

Mösererstraße 632c

6100 Seefeld in Tirol

AUSTRIA

Website: [www.seefeld-sports.at](http://www.seefeld-sports.at)

Schattbergschanze

Kitzbühler Ski Club

6370 Kitzbühel, Österreich

Website: [www.skikitiz.org](http://www.skikitiz.org)

#### Reglement:

Alle Belange die in dieser Ausschreibung nicht gesondert abgedeckt sind, unterliegen dem anzuwendenden IWO/ ÖWO Reglement.

### Wettkampfulassung:

Die Winter World Masters Games sind eine Veranstaltung für Amateur-Sportler. Darum sind Wettkämpfer und Wettkämpferinnen, die in der Saison 2019/ 20 einer Ski-Nationalmannschaft angehören, für die WWMG Bewerbe nicht startberechtigt.

Masters - Wettkämpfer und Masters - Wettkämpferinnen müssen Mitglied eines von der FIS anerkannten Nationalen Skiverbandes sein.

Die Anmeldung muss durch jeden Teilnehmer persönlich mittels Online-Registrierung auf [www.innsbruck2020.com/anmeldung](http://www.innsbruck2020.com/anmeldung) erfolgen. Alle Teilnehmer müssen bei der Online-Registrierung den allgemeinen Geschäftsbedingungen zustimmen. Ohne diese Zustimmungen ist eine Teilnahme an den WWMG nicht möglich.

Jeder Teilnehmer ist verpflichtet, seine körperliche Eignung für eine Teilnahme an den WWMG und den damit einhergehenden höheren Belastungen, durch einen geeigneten Arzt überprüfen zu lassen. Die Durchführung einer geeigneten, sportmedizinischen Untersuchung liegt in der persönlichen Verantwortung jedes Teilnehmers.

### Versicherung:

Der Teilnehmer ist selbst verantwortlich, eine für die Teilnahme an den WWMG 2020 ausreichende und aufrechte Unfall- und Krankenversicherung und, falls nötig, eine Rücktransportversicherung, abzuschließen. Weiters ist der Teilnehmer selbst verantwortlich, eine angemessene Haftpflichtversicherung abzuschließen und für die Dauer der Teilnahme an den WWMG 2020 aufrecht zu erhalten. Es wird weiters darauf hingewiesen, dass der Veranstalter keine Versicherung zu Gunsten des Teilnehmers abschließt.

### Alter und Klasseneinteilung:

Athleten müssen bis einschließlich 31. Dezember 2019 das 30. Lebensjahr vollendet haben (Jahrgang 89 und älter) um bei den WWMG starten zu dürfen. Das Alter zu diesem Stichtag bestimmt die Zugehörigkeit zur jeweiligen Altersklasse. Falls in einer Altersklasse weniger als drei (3) Starter antreten, wird diese mit der nächstjüngeren zusammengewertet. Diese Regelung gilt für alle Kategorien. Altersgruppen können aufgrund Teilnehmerzahlen zusammengelegt werden, dennoch werden Medaillen in den einzelnen Kategorien verliehen.

### **Klasseneinteilung Skispringen & Nordische Kombination:**

Die Teilnehmer werden nach 5 – Jahresgruppen, getrennt in Damen- und Herrenklassen, eingeteilt.

Klasse W/ M30	30 bis 34 Jahre	Klasse W/ M55	55 bis 59 Jahre
Klasse W/ M35	35 bis 39 Jahre	Klasse W/ M60	60 bis 64 Jahre
Klasse W/ M40	40 bis 44 Jahre	Klasse W/ M65	65 bis 69 Jahre
Klasse W/ M45	45 bis 49 Jahre	Klasse W/ M70	70 bis 74 Jahre
Klasse W/ M50	50 bis 54 Jahre	Klasse W/ M75	75 und älter

### **Rookie-Klasse**

Als „Gäste“ dürfen im Skispringen auch Athletinnen und Athleten im Alter von 20 bis 29 Jahre (Stichtag: 31. Dezember 2019) in der sogenannten Rookie Klasse antreten. Diese Athleten sind nicht Teil der Altersklassen Wertung der Winter World Masters Games.

### Bewerbe/ Disziplinen:

Jeder Teilnehmer kann an maximal zwei (2) Einzelspringen auf zwei verschiedenen Schanzengrößen teilnehmen. Die HS der gewählten Schanzen muss dabei nebeneinander liegen.

#### **Skispringen**

HS 42

HS 75

HS 109

#### **Teamspringen**

HS 75

Mannschaften bestehen aus vier (4) Athleten. Mixed-Teams und Multinationale-Teams sind möglich. Teams benötigen einen Springer in jeder der folgenden Altersklassen: 30+, 40+, 50+, 60+ Jahre.

#### **Nordische Kombination**

Individual Gundersen HS42/ HS 75

Die Nordische Kombination wird nach der Gundersen-Methode und in freier Technik ausgetragen. Für die Berechnung der Nordische Kombination wird nur ein Sprung, der erste Durchgang des betreffenden Skisprungbewerbs, herangezogen. Für Altersklassen unter 60 Jahre betrifft dies die HS 75, für Altersklassen W/M60 und älter die HS 42 Schanze. (Umrechnungsschlüssel und Distanzen folgen)

#### **Athleten-Informationen-Meeting (AIM):**

Anstelle einer Mannschaftsführer-Sitzung bzw. Team Captains Meeting treten bei den Winter World Masters Games ein oder mehrere Athleten-Informationen-Meeting. Jedem Athleten wird dringend empfohlen, an diesen Terminen teilzunehmen. Zeit und Ort des AIM werden noch bekannt gegeben.

#### **Jury:**

Die Jury wird im Rahmen des ersten AIM gewählt und präsentiert.

#### **Vorläufiger Zeitplan:**

Die Wettkämpfe im Skispringen und der Nordischen Kombination finden am 11./12. Jänner in Kitzbühel (HS42) und von 13. bis 16. Januar 2020 in Seefeld statt. Details und Updates auf [www.innsbruck2020.com](http://www.innsbruck2020.com)

#### **Zeremonien & Medaillen:**

Die Teilnehmer repräsentieren nur sich selbst. Es gibt keine Nationen-Delegationen. Demzufolge werden bei Siegerehrungen keine Fahnen gehisst oder Nationalhymnen verwendet. Die ersten Drei jeder Klasse erhalten eine Medaille. Die Medaillen werden vom Organisationskomitee zur Verfügung gestellt.

#### Antidoping:

Wie durch die IMGGA (International Masters Games Association) bestimmt und gemäß dem WADA Code, ist die Verwendung von leistungsfördernden Substanzen strengstens verboten. Jeder Teilnehmer ist verpflichtet, sich nach den IMGGA Anti-Doping Regeln zu verhalten und diesen zuzustimmen. Diese sind hier nachzulesen - <https://imga.ch/en/events/#doping>

#### Anmeldung & Meldeschluss:

Die Anmeldung zu den Winter World Masters Games ist ausschließlich online, auf [www.innsbruck2020.com/anmeldung](http://www.innsbruck2020.com/anmeldung) möglich. Meldeschluss ist der 01.11.2019. Darüber hinaus möchten wir nochmals auf die kostenlose Stornomöglichkeit für Frühbucher bis 01.10.2019 hinweisen.

#### Allgemeine Geschäftsbedingungen:

Die allgemeinen Geschäftsbedingungen der innsbruck-tirol sports GmbH als Veranstalter der Winter World Masters Games sind Bestandteil dieser Ausschreibung. Sie können unter [www.innsbruck2020.com/media/agb\\_athleten.pdf](http://www.innsbruck2020.com/media/agb_athleten.pdf) abgerufen werden.

#### Weitere Informationen:

Bei offenen Fragen besuche bitte die Fragen & Antworten Seite auf unserer Homepage unter [www.innsbruck2020.com/fragen](http://www.innsbruck2020.com/fragen).

#### ACHTUNG!!!

Bei dieser Ausschreibung handelt es sich um ein vorläufiges Dokument, das Änderungen unterliegen kann.



Vorläufige Ausschreibung /  
Preliminary Announcement



English

# Ski Jumping and Nordic Combined



WINTER  
WORLD  
MASTERS  
GAMES **INNS'  
BRUCK  
2020**

**10. - 19. 01. 2020**  
**[www.innsbruck2020.com](http://www.innsbruck2020.com)**



**INNS'  
BRUCK**

**Seefeld**

**Tirol**



INTERNATIONAL  
MASTERS  
GAMES  
ASSOCIATION

RECOGNISED  
BY THE IOC



### Preamble:

The Winter World Masters Games 2020 (WWMG) will be the biggest winter-multi sports event for 30+ year olds, with an estimated 3000+ athletes attending. The Games are open to anyone! Minimum age and the membership in that sport's governing body are the only requirements to take part in one of 12 different sports. Amateur athletes get the unique chance, to compete together and rub shoulders with ex-professionals. The WWMG promote friendship between athletes through fair competition, social activities and cultural programs.

There are no nation or national teams represented at the Winter World Masters Games. Participants compete for themselves – there are no country delegations. Teams and relays with mixed nationalities are allowed.

### Organizer:

The Winter World Masters Games will take place from January 10<sup>th</sup> till 19<sup>th</sup> 2020 in Innsbruck and Tyrol. The organising company is the innsbruck-tirol sports GmbH. Sports organiser for Ski-Jumping and Nordic Combined are SC Seefeld and SC Kitzbühel.

### Competition Management:

Sportliche Leitung: (tba.)

Schanzenchef: (tba.)

Rennleiter: (Jürgen Winkler)

Mitglied des WWMG OC (ITS): Moritz Lange

**SJ & NoCo Sports Manager:** SC Seefeld/ Kitzbühler Skiclub

### Venue:

The Ski-Jumping and Nordic Combined competitions take place in the Seefeld Nordic Arena. For the FIS Nordic World Ski Championships in February 2019, the infrastructure in the Olympic region of Seefeld was completely renewed and the cross-country network generously expanded. The Arena Seefeld is also the venue for all other nordic competitions - cross-country skiing, biathlon as well as ski orienteering.

The competition on the HS 42 hill is planned to take place at the Schattbergschanze in Kitzbühel

### Operating Company:

WM Sportanlagen GmbH

Mösererstraße 632c

6100 Seefeld in Tirol

AUSTRIA

Website: [www.seefeld-sports.at](http://www.seefeld-sports.at)

Schattbergschanze

Kitzbühler Ski Club

6370 Kitzbühel, Österreich

Website: [www.skikitz.org](http://www.skikitz.org)

### General Regulations:

All issues not covered by this announcement are governed by the IWO/ ÖWO regulations.

### Participation:

The Winter World Masters Games are an event for non-professional athletes. Therefore competitors who are current members of a national ski team are not entitled to participate at the WWMG.

Male and female Masters competitors have to be members of a FIS approved National Ski Federation.

The entry for the WWMG has to be done personally by each participant using the online registration system at [www.innsbruck2020.com/registration](http://www.innsbruck2020.com/registration). A requirement to take part in the WWMG is to accept the general terms and conditions which will be shown in the online registration.

Every participant is obliged to have his physical fitness for participation in the WWMG and the associated higher demands on health, checked by a suitable doctor. It is the personal responsibility of each participant to have a suitable sports medical examination.

### Insurance:

It is the participant's own responsibility to take out adequate and valid accident and health insurance and, if necessary, repatriation insurance for participation in the WWMG 2020. Further the participant is responsible to take out and maintain for the duration of participation, an adequate valid liability insurance policy for participation in the WWMG. It is pointed out, that the organiser will not take out any insurance in favour of the participant.

### Age and Categories:

Masters competitors must have reached their 30<sup>th</sup> birthday by December 31<sup>st</sup> 2019 to be permitted to take part in the WWMG. The age at this date further defines the athletes age category. If a group has less than three (3) competitors, they will compete in next younger age class. This applies to all groups. Age groups can be combined depending on the number of entries in each age group, but medals will be awarded according to the registration categories.

### **Classes Ski-Jumping & Nordic Combined:**

Competitors are divided into separate men's and women's classes based on five-years' age groups.

Class W/ M30	30 to 34 years	Class W/ M55	55 to 59 years
Class W/ M35	35 to 39 years	Class W/ M60	60 to 64 years
Class W/ M40	40 to 44 years	Class W/ M65	65 to 69 years
Class W/ M45	45 to 49 years	Class W/ M70	70 to 74 years
Class W/ M50	50 to 54 years	Class W/ M75	75 and older

### **Rookie Class**

Female and male athletes from the age of 20 to 29 years (key date: 31<sup>st</sup> of December 2019) are allowed to take part in the ski jumping competitions in the so-called Rookie Class as "guests". These athletes are not part of the official WWMG rankings.



### Competitions:

Every competitor can participate two (2) personal competitions organized in two different size hills. You can choose 1-2 hills with a K-point next to each other.

### **Ski-Jumping:**

HS 42

HS 75

HS 109

### **Team Competition**

HS 75

Teams are composed of four athletes. Mixed- and Multinational-Teams are allowed to register. Teams should have one jumper from each following age groups: 30-39 years, 40-49 years, 50-59 years and over 60 years. Athlete can also represent his team in age group younger than athlete's own age.

### **Nordic Combined:**

Individual Gundersen HS42/ HS 75

Nordic combined will be organized following the Gundersen method and free style. For Nordic combined, only one (1), the first jump from the relevant ski jumping competition is counted. This is HS 75 for classes below 60 years and HS 42 for classes over 60 years of age. (Calculation factor and race distance will be announced.)

### Athletes-Information-Meeting (AIM):

Instead of team captains meetings the Winter World Masters Games will schedule one or multiple Athlete-Information-Meetings. Each athlete is strongly advised to take part in this meeting. Time and place of the AIM will be announced.

### Jury:

The jury will be elected and presented at the first AIM.

### Preliminary Schedule:

Competitions in Ski Jumping and Nordic Combined will take place January 11/ 12 on HS 42 in Kitzbühel and HS 75 & HS 109 from January 13 till 16 in Seefeld. Details and updates at [www.innsbruck2020.com](http://www.innsbruck2020.com)

### Ceremonies & Medals:

Participants represent themselves. There are no country-delegations. No national anthems will be played or flags raised during winner's ceremonies. The top three of each class receive a medal. Medals will be supplied by the organising committee.

### Antidoping:

As directed by IMGGA (International Masters Games Association) and in line with the WADA Code, the use of performance-enhancing drugs is strictly prohibited. Each participant must comply with and independently consent to the IMGGA Anti-Doping Rules which can be found at <https://imga.ch/en/events/#doping>

#### Registration & Deadlines:

Registration for the Winter World Masters Games is only available online, at [www.innsbruck2020.com/registration](http://www.innsbruck2020.com/registration). Registration deadline will be November, 1<sup>st</sup> 2019. Please keep in mind, that there is free cancellation for early-bird bookings till October, 1<sup>st</sup> 2019.

#### General Terms & Conditions:

The general terms and condition of innsbruck-tirol sports GmbH as organiser of the Winter World Masters Games is a part of this announcement. It can be downloaded at [www.innsbruck2020.com/media/gtc\\_athletes.pdf](http://www.innsbruck2020.com/media/gtc_athletes.pdf).

#### More Information:

For general information and further questions please visit the FAQ section of our homepage [www.innsbruck2020.com/faq](http://www.innsbruck2020.com/faq).

#### IMPORTANT!:

This announcement is a preliminary document! Changes due to organisational reasons are likely!